

Charlie schwieg anfangs, bat mich aber dann, alles nochmals zu wiederholen.

„Nimm an, ein Bekannter von mir wäre aufgetakelt wie du und würde mit Maud hinter den Fässern sitzen, um ihr angeblich den Hof zu machen“, sagte ich. „Und dann kommt Alf hinzu und stürzt sich auf den jungen Kerl!“

„Was ist es für einer?“ fragte Charlie und machte große Augen.

„Wer ihn kennt, schätzt ihn“, erklärte ich. „Ich sah ihn eines Abends boxen und er war eine Klasse für sich. Es war einfach wundervoll.“

„Wird er Alf auch bestimmt Herr?“ fragte das Mädchen, in die Hände klatschend.

„Ob er ihm Herr wird?“ wiederholte ich. „Der Bengel ist Boxer

und gehört zu den besten seiner Gewichtsklasse, die ich je gesehen habe. Gegen ihn hätte Alf so wenig Aussichten wie ein Baby gegen sein Kindermädchen!“

„Es leuchtet mir allmählich ein!“ sagte Charlie nachdenklich. „Man muß ihm tatsächlich mal beibringen, daß er sich nicht einmischen soll, wo er nicht willkommen ist.“

„Du bist am Freitag um sieben Uhr da“, sagte ich. „Ich glaube bestimmt, daß er damit einverstanden ist. Da aber doch etwas dazwischen kommen kann, benützt du am besten ein Boot. Bringe zehn Schillinge für Sid Groom — so heißt er — und fünf für mich mit. Es

ist sicher das beste Geschäft, das du gemacht hast!“

Ich setzte sie irgendwo ab und ruderte dann wieder zum Kai, wo es ruhig, ja totenstill war. Auch am Tor hörte ich keinen Laut von Alf.

Ein Stündchen später ging ich wieder



... er gab nach, als ich von zehn Schillingen und Mauds blauen Augen erzählte.

hin und blickte hinaus. Im ersten Moment entdeckte ich ihn nicht, sah aber endlich so etwas wie einen Kopf um die Ecke ragen.

„Warum gehst du denn nicht heim?“ fragte ich. „Charlie will dich halbtot schlagen, wenn du in fünf Minuten noch da bist.“

Meine Erwartungen, ihn damit aufwecken zu können, wurden nicht enttäuscht. Er wachte auf und äußerte sich . . . na, es ist mir heute noch ein Rätsel, wie er auf solche Sachen kommen konnte. Und er brauchte sich dabei keinen Augenblick zu besinnen.“

Vermutlich blieb er die ganze Nacht in der Nähe. Um zwei Uhr bewies mir